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COMITES Lussemburgo ASBL 

 

Inizio riunione online alle 19:30 del giorno 30 agosto 2023 

A. QUORUM 

COGNOME NOME stato 

BATTISTA GIOVANNI presente 

BELLI Ludovico Presente 

CAVALLARO FELICIA Presente 

CHIRICO GIUSEPPINA presente 

CICONTE ANTONELLA presente 

CONTE AMELIA presente 

FURNARO TIZIANA assente giustificata 

GAVEGLIO FEDERICA presente 

GENCO CALLISTO assente giustificato 

GOLINI FLORA assente giustificata 

LEOCI VITO presente 

SCHIAVINI LUCIANO presente 

 

L.Schiavini lascia la riunione alle ore 21.08 

G.Chirico lascia la riunione alle ore 21.12 

 

Partecipa alla riunione il Dr. Damiano Rampini, Capo della Cancelleria Consolare  

B. Ordine del Giorno: 

1. Approvazione del verbale dell'Assemblea Ordinaria del 4 luglio 2023 
2. Aggiornamento sulla questione sede del Comites e del progetto Sportello, proposte 

e conseguente votazione 
 

La Presidente Antonella Ciconte propone di adottare le 3 regole proposte ogni volta all’inizio 
della riunione, l’Assemblea approva all’unanimità: 

1. Si accettano documenti da allegare al verbale solo se non più lunghi di una pagina A4 
e di cui l’assemblea abbia potuto discuterne nel corso della riunione. 

2. Se un membro del Comites fa richiesta di “messa a verbale” di una sua frase, deve 
dettarla seduta stante alla segretaria, o scriverla in chat se la riunione si svolge 
online. 

3. Tutti i membri hanno diritto di esprimersi su ogni punto all’ordine del giorno, ogni 
intervento avrà una durata massima di 2 minuti  
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C. Delibere: 

1. Approvazione del verbale dell'Assemblea Ordinaria del 4 luglio 2023 

Si dibatte e si vota la nota di correzione del verbale richiesta da Giuseppina Chirico 

(qui sotto riportata) in risposta alla mail di convocazione della riunione odierna.  

“Quanto al punto 3 del verbale, chiedo che esso venga integrato nei seguenti termini: 

lo spettacolo presso la Scuola Europea non avrebbe costi inerenti alla sala. Il costo di 

1.100,00 euro riguarda soltanto la Compagnia Teatro Blu. Diverso il caso in cui lo 

spettacolo rappresentato da Teatro Blu dovesse essere aperto al pubblico, perché in 

tal caso ai costi della Compagnia teatrale si aggiungerebbero i costi della sala. Per 

questa ragione, la Commissione IACLI continua a adoperarsi nella ricerca di una 

soluzione di cui darà conto anche via e-mail appena ne avrà esito, non da ultimo una 

richiesta di sostegno che avanzerà nei riguardi del Dott. Agostini in qualità di Presidente 

della Fondazione Cavour e di altri interlocutori. Per tutti i progetti in atto e per quelli 

istituzionali relativi alla Settimana della Lingua Italiana nel Mondo, alla Settimana della 

Cucina Italiana nel Mondo e alla Settimana dedicata al Design italiano la Commissione 

IACLI chiede un budget di 1000,00 euro. 

Giuseppina Chirico lascia la videoconferenza alle 21.15 avendone dato previo avviso 

all’Assemblea all’atto in cui ne ha preso parte.”  

 

Numero votanti 9; esito votazioni: 

 

Favorevoli al mantenimento della frase scritta a verbale: 4  Antonella Ciconte, 

Ludovico Belli, Amelia Conte, Vito Leoci 

Contrari: 4 G.Battista, G.Chirico, L.Cavallaro, L.Schiavini 

Astenuti: F. Gaveglio 

Il verbale viene approvato senza modifiche, secondo la votazione. 

L. Schiavini chiede di verbalizzare: “Non approvo il verbale e dell'Assemblea Ordinaria 

del 4 luglio 2023 e chiedo di allegare le seguenti motivazioni: 

Mancano le note di Schiavini mail del 5/5/23; che almeno dovrebbero essere allegate 

per permettere, anche per eventuali Terzi, di capire il motivo delle votazioni. Inoltre non 

appare in modo chiaro che; 

Voto contro il verbale in quanto; 

• Mancano le note di Schiavini mail del 5/5/23; che almeno dovrebbero essere allegate 

per permettere, anche per eventuali Terzi, di capire il motivo delle votazioni. 

• Inoltre  nel punto 1 è stata omessa la frase della richiesta di aggiungere il  link del video 

di Franco Avena nella rubrica Comites informa della commissione lavoro  non 

riportando arbitrariamente  nel  verbale  fatti salienti che sono stati discussi in AG. 

• Nel Punto 2 il voto all’unanimità è stata omessa la frase del DR Rampini che ha definito 

essenziale fare l’aggiornamento della Guida, per mantenere i finanziamenti previsti dal 

progetto Sportello 2  e che tale aggiornamento va fatto entro febbraio 2024. 
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• Nel punto 5. Video sul progetto Sportello è stata omessa la frase del Dott. Rampini che 

specifica che il video deve riportare i seguenti progetti finanziati: Sportello Guida PDF, 

aggiornamento Guida e riunioni conferenze per l’integrazione dei connazionali 

omettendo di riportare nel verbale informazioni importanti istituzionali.” 

 

2. Aggiornamento sulla questione sede del Comites e del progetto Sportello, proposte e 

conseguente votazione 

 

La Presidente Antonella Ciconte ricorda che in seguito al furto del PC e del telefono portatile 

utilizzato per il servizio Sportello, presso la sede della Dante Alighieri, nonché del Comites 

Lussemburgo, la società Dante Alighieri ha deciso di disdire il contratto di messa a disposizione 

dei locali al Comites, comunicandolo prima via email nel corso del mese di luglio scorso, e 

quindi tramite raccomandata (lettera di disdetta inviata, tramite raccomandata, al domicilio della 

Presidente ed inoltrata via email, per conoscenza, a tutti i membri del Comitato e al Capo della 

Cancelleria Consolare Dr. Damiano Rampini, il giorno 26/8/2023). 

La Presidente Antonella Ciconte e Ludovico Belli, che nel corso del mese di luglio sono andati 

a visitare e hanno incontrato il responsabile della società Paladium, espongono la proposta 

Paladium per il cambio sede del Comites. 

Le condizioni sono quelle già esposte via email in data 27/7/2023 a tutti i membri del Comites 

e al Dr. Rampini, si prende nota che il contratto con Paladium si puo’ rescindere di mese in 

mese. 

La Presidente chiede di verbalizzare che non conosce nessuno del Palladium e che non ci 

sono altri interessi. 

Il Dott. Rampini conferma che allegare il contratto di affitto firmato al bilancio preventivo  è 

sicuramente utile al fine di definire i fondi per il finanziamento del prossimo anno.  

Si discute sui dettagli della proposta, quindi si delibera. 

Numero votanti 7; esito votazioni: 

Favorevoli al cambio sede presso la società Paladium: (con conseguente riapertura 

sportello il 5 Settembre) 

Favorevoli: 7 

Contrari: nessuno 

Astenuti: nessuno 

Il Comites informerà la Dante via email che pagherà il prorata dell’affitto fino al 06 luglio 2023 

come da lettera datata 11 08 2023. 

 

Prossima riunione prevista per il 20 settembre 2023 per l’approvazione del bilancio preventivo. 
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Richiesta di preventivo su assicurazione furto integrativa per mettere a bilancio. 

La riunione termina alle ore 22.14. 

 

 

 

 

 

La Segretaria         La Presidente 

 

Federica Gaveglio                                  Antonella Ciconte 

                                                                    


